

Protokoll der Jahreshauptversammlung des DSV Stuttgart

Am Sonntag, den 02.03 2025 im Clubhaus ABV Stuttgart/ Gaststätte Ferdinand,
Guths- Muths- Weg 10, 70597 Stuttgart (Degerloch/ Waldau)

Beginn: 16.05 Uhr

Vorsitzender Andreas Patalen begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die
Versammlung.

Punkt 1.0

Anwesende stimmberechtigte Mitglieder: (20) 19

Michaela P. musste aus privaten Gründen nach erfolgreichen Kassenprüfung wieder
gehen.

Gäste Anwesend: 2

Fristgerechte eingegangene Anträge: 1

Die Tagesordnung wurde genehmigt.

Punkt 2.0

Geschäftsbericht durch den Vorsitzenden Andreas Patalen.

Ligaaufsichten vergangene Saison: 0

Problem der letzten Saison in Liga A1 waren mehrere nicht Antritte,
vorgeschlagene Optionen wurden nicht wahrgenommen. Daraus folgte die Mannschaft
"Einradverein" wird gesperrt. Das Team "Ramonster" wird ebenfalls als negativ
Beispiel genannt.

Kranke Mitglieder haben sich beim Vorstand gemeldet, ihre persönliche Situation
erklärt und die Sperrung wurde aufgehoben.

Teilnahme bei den Play Offs war hoch.

Eine Steigerung bei den DSV Masters wurde festgestellt.

Ausgaben:

- Pokale für 880€
- 2 HW8 Automaten wurden gekauft für insgesamt 2.400€
- Musikanlage für 350€

Einnahmen:

- Ein Radikal Automat wurde für 2.000€ in Ratenzahlung verkauft.

Der Verein ist in Kontaktaufnahme mit einem Steuerberater.

Für die Homepage wird ein neuer Betreuer gesucht, Tim Sparing (siehe Punkt 7.3)
wird von Benedikt van Appeldorn dafür vorgeschlagen.

Bei der Jugend Deutschen Meisterschaft stellt der DSV einen Teilnehmer.

Beim Amtsgericht Stuttgart sind alle Eintragungen Aktuell, beansprucht wurden
fehlende Unterschriften unter den Protokollen, dies wurde zeitnah nachgeholt.

Soziale Medien:

X (ehemals Twitter) wird nicht gewollt

Tik- Tok wird nicht benötigt

Instagram wird in der nächsten Zeit kommen, Silke v. Appeldorn wird diese Seite
einrichten und verwalten.

Der Vorstand bedankt sich mit einem Sonderpokal bei dem Team "Grizzlies" für die
tatkräftige Hilfe und Unterstützung bei den Play Offs.

Der Vorstand bedankt sich bei den Beiräten für die Hilfe und Unterstützung
während der letzten Saison und Play Offs.

Punkt 2.1

Erstattung des Geschäftsberichts durch den Stellvertreter Benedikt van Appeldorn

Durch einen zufälligen Kontakt konnte er zwei HW8 Automaten für den DSV kaufen.

Es werden im Laufe des Sommers eventuell noch einmal zwei HW8 Automaten gekauft.

Durch einen Freund bekommt er Pokale für den DSV für 8€ das Stück.

Punkt 2.2

Erstattung des Kassenberichts durch Bernd Schmalzriedt

Stand 02. Februar, da Auszahlungen vom Februar noch abgehen.

Gewinne wurden schon ausbezahlt

Automaten gekauft

Büromaterial wurde gekauft

Automaten wurden verkauft

Verein steht allgemein gut da.

Spielpläne sind sehr zeitintensiv, Kapitäne bekommen am 03.März entsprechender E- Mail
Software ist kompliziert wenn sich die selbe Mannschaft immer wieder unter einem anderen Namen meldet.

Punkt 2.3

Bericht des Ligasekretärs durch Karsten Preusler
Aktuell hat der DSV 93 gemeldet Mannschaften, Zuwachs ist erkennbar, Mannschaften wechseln aus anderen Ligen zum DSV.
Um den Spielplan einfacher zu gestalten, wäre es besser gewesen wenn in der C-Liga eine Mannschaft mehr oder weniger gemeldet wäre, so sind es diese Saison 17 Teams aufgeteilt in einer achter und einen neuner Gruppe.
Ab sofort können die Kapitäne selbst Spieler nachmelden in der 2K Software.
Update für Neuanmeldungen ist im Gespräch.

Punkt 2.4

Bericht der Schriftführerin Silke van Appeldorn
Protokolle werden zeitnah an alle Vorstandsmitglieder gesendet.
Sie wächst gut in die Funktion rein.

Punkt 3.0

Bericht der Kassenrevision
Bei der Kassenrevision gibt es keine Beanstandungen.

Punkt 4.0

Bericht der Vereinsbeiräte.
Benedikt van Appeldorn bedankt sich bei der Arbeit der Beiräte.

Punkt 5.0

Fragen der Mitglieder an den Vorstand zu den Punkten 2.0- 4.0
Punktabzug bei den Spielern sei in der Software nicht sichtbar, bzw. nicht möglich einzutragen.
Tabellen wurden vom Spielleiter abgeglichen, hätte am Ergebnis nichts geändert, soll in Zukunft möglich sein
Scoremeldungen können nicht nachgetragen werden, Gast kann den Eintrag nur bestätigen, aber nicht beanstanden
-> sollen Wunscheinträge wie Highscore direkt am Spieltag mit Heimkapitän abklären
Bernd S. und Karsten P. können aber auf Wunsch nachtragen
Karsten P. betont noch einmal wie wichtig es ist, dass er die Spielberichtsbögen zeitnah nach den Spielen bekommt um diese dann abgleichen zu können

Punkt 6.0

Entlastung des Vorstands, des Beirates und der Kassenprüfer für das abgelaufene Geschäftsjahr
Der Vorstand wird einstimmig entlastet.
Der Beirat wird einstimmig entlastet.
Die Kassenprüfer werden einstimmig entlastet.

Punkt 7.0 Wahlen

Punkt 7.1 Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden
Andreas P. schlägt Benedikt van Appeldorn vor.

Enthaltung: 1

pro: 18

contra: 0

Benedikt van Appeldorn nimmt die Wahl an.

Punkt 7.2 Wahl des Kassenwart

Andreas P. schlägt Bernd S. vor

Enthaltung: 1

pro: 18

contra: 0

Bernd S. nimmt die Wahl an.

Punkt 7.3 Wahl der Vereinsbeiräte
Blockwahl bei 6 Kandidaten
Einzelwahl bei mehr als 6 Kandidaten
Schriftlich in Abwesenheit stellen sich zur Wahl

Timo Berger
Heiko Pätzold
Roland Bohnenberger

Anwesend zur Wahl stellen sich
Susi Hambrecht- Berndt
Roberto di Filipo
Tim Sparing

Es wurde Einstimmig im Block für alle dafür gestimmt. Alle nehmen die Wahl an.
Tim Sparing stellt sich im Zuge als Neubeirat vor und wird in Zukunft die
Homepage betreuen.

Punkt 7.4 Wahl der Kassenprüfer
Andrea Späth stellt sich zur Wiederwahl
Michaela Pätzold stellt sich in Abwesenheit zur Wiederwahl
Es wurde einstimmig im Block dafür gestimmt
Andrea Späth nimmt die Wahl an

Punkt 8.0
Anträge aus den Mitgliedskreisen, Ehrenmitgliedschaften und Mitgliedsbeiträgen

Anträge für Satzungsänderungen erfordern Dringlichkeiten, dies liegt nicht vor.
Andreas P. weißt im Zuge dessen daraufhin, dass Anträge rechtzeitig und formell
gestellt werden sollen, damit sich der Vorstand im Vorfeld darüber austauschen
kann

Antrag 1 von Jakub E.
Thema Nichtantritt (Punkt 4.1)
Andreas P. liest den Antrag vor
Der Vorstand soll ein Strafmaß errichten bei Nichtantritt
Jakub E. berichtet von persönlichen Erfahrungen:
Die Mannschaft wird Meister, obwohl nur ca. 50% der Spiele absolviert wurden,
weil die gegnerische Mannschaft nicht am Austragungsort erscheint.
Lange Anfahrtswege seien teilweise der Grund dafür.
Es geht dem Antragsteller in erster Linie um den Umsatzverlust des Wirtes vom
Austragungsort.
Vorschlag: Es soll eine Kautions von jeder Mannschaft am Anfang der Saison
eingezogen werden und am Ende der Saison mit dem Preisgeld wieder ausbezahlt
werden bzw. bei Mannschaften außerhalb des Preisgeldes zurückbezahlt werden.
Gegenvorschlag der Vorstände bzw. des Kassenwartes:
DSV zahlt 50€ Strafgeld an den Wirt, kontaktiert den Kapitän der nicht
angetretenen Mannschaft und fordert innerhalb vorgegebener Frist das Geld
zurück.
Begründung: Einfacher und übersichtlicher zu verwalten.
Einigung auf 50€ Strafgeld
Antrag wurde angenommen
Abstimmung
Enthaltung: 1
pro: 18
contra: 0
Die Kapitäne werden zeitnah vor Saisonbeginn informiert.

Antrag 2 von Andreas P.
stellt Antrag auf Ehrenmitgliedschaft von Karsten P.
Enthaltungen: 1
pro: 18
contra: 0

Antrag 3 von Oliver B.
Antrag ging am späten Abend vom 01. März per E- Mail ein

E- Mail wird auszugsweise vorgelesen

Themen: - Play Offs Zeit Verzögerung

- zu wenig Automaten
- findet die Halle in Rohr für die Play Offs zu klein
- Spielpläne sollten digitalisiert sein

Der Vorstand geht auf die einzelnen Punkte ein:

- Es gab am Wochenende der Play Offs Softwareprobleme (vor allem bei Unentschieden)

- Hinweis auf die C- Liga, die länger gebraucht hatten als geplant; parallel wurde bereits mit der A- Liga gestartet

- mit Sascha, der Halle und dem Platz wurden in der Vergangenheit gute Erfahrungen gemacht

- mit Sascha hat der Vorstand jemanden den man kennt, dem man vertraut und der zuverlässig ist

- bei den diesjährigen Sommer Play Offs soll eine Jubiläumsfeier stattfinden, da arbeitet man gerne mit altbekannten zusammen

- Ausschreibung wird es aber geben, der Vorstand wird sich jedes Angebot anschauen und für das Lukrativste entscheiden

- Automaten, verweist, dass es zwei neue Automaten gibt und evtl. nochmal zwei angeschafft werden

- Ligaspiele werden aufgeteilt und findet im Wechsel statt : A/C spielen samstags, B sonntags; nächste Play Offs andersrum

- Softwareprobleme wurden behoben

Oliver B. stellt dem DSV seine eigene Software zur Verfügung

Nach ausführlicher Diskussion wird der Antrag zurückgenommen.

Antrag 4 Oliver Blechschmidt

Antrag auf Modus 501 und best of five ab Liga A

-> Hinweis auf außerordentliche Sitzung

-> Antrag 2 Jahre Modusänderung

Problematik mit der Zeit, wenn viele Mannschaften gemeldet sind

es könnte gegen Ende der Spiele deutlich zu lang werden, für Aufsteiger ist der Sprung wahrscheinlich zu groß bzw. zu schwierig

Oliver B. möchte den Antrag stellen

Enthaltung: 5

pro: 1

contra: 13

Antrag einer Änderung der Ligaregel 3.8.1

Doppel am Ende spielen

verschiedene Meinungen werden eingeholt:

- persönlich würde man besser ins Spiel kommen

- entspannter wenn Doppel am Ende

- Reserve- bzw. schlechtere Spieler würden weniger eingesetzt werden

Enthaltung: 3

pro: 2

contra: 14

Punkt 9.0

Die Außenwirkung des Vorstandes war Zitat "unter aller Sau" bei den Play Offs im Februar, vor allem an Tag zwei

zu viel Alkohol und Diskussionen auf der Bühne, für alle sichtbar

soll so nicht sein

Punkt 10.0 sonstiges

-Doppel, Jugend und Ligaauswahlteam

-Meldephase ab 15. März; vor Ort auch möglich mit Aufpreis

-Kapitäne werden angeschrieben

-Infos werden auf Homepage gestellt

-DM in Kalkar vom 11. Oktober- 13. Oktober 2025

-Jugend DM ist am 15. März 2025

-BaWü- Meisterschaft Termin: 30. Mai- 01. Juni 2025 in Weissach im Tal

-> Verbände für Teamsitzung, Verweis auf Problematik bei der letzten BaWü

- Interesse an einem Ländervergleich zwischen Bayern und Baden Württemberg

Andreas P. nimmt Kontakt zu Rainer P. aus Bayern

- Landesliga: 4 Blockspieltage

Kapitäne der RL werden kontaktiert, jede Liga stellt ein Team,
Spielerlimit 12, bei Interesse beim Team Ramonster oder

Karsten P. melden

- Anfrage zwecks Unterstützung bei Spenden- bzw. Jugendturnieren

- für Pokale, Turnierleitung, Automaten oder sonstige Unterstützung dürfen

sich die Mitglieder gerne beim Vorstand melden

- Frage wegen Fotos von Play Offs, es gibt techn. unergründliche Probleme, nach
Lösung wird gesucht

- Beiratsmitglied Susi H. wird nachträglich zum Geburtstag gratuliert

Um 18.45 Uhr wird die Versammlung mit Dank an alle Anwesenden von Andreas P.
beendet